

Test du jeu VICTI !

Sorti il y a quelques semaines, le jeu vidéo Victi nous a particulièrement attiré l'attention, et ce, surtout grâce à son parti pris graphique assez unique en son genre, bien que les inspirations ayant servi à bâtir cet univers visuel ne soient pas inconnues d'un public bédéphile...

Conçu au fond d'un garage, et avec toute la meilleure volonté du monde, construit avec trois bouts de ficelle et pas mal de scotch (et sans doute pas mal de tabac et de caféine), ce jeu sort tellement des sentiers battus qu'il fallait bien s'y arrêter pour voir s'il vaut le coup d'œil, et accessoirement le coup de click.

Le test complet par nos amis de chez :

Présence-PC

Par

Publié sur Cafeduwweb - Archives le lundi 27 mars 2006

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduwweb.com/lire/6191-test-jeu-victi.html>